

Le chiffre de réfugiés qui traversent la Méditerranée augmente



Genève, 19 sept (RHC)-. L'organisation internationale pour les migrations a fait savoir que près de quatre cents mille personnes ont traversé cette année la Méditerranée afin de s'établir en Europe et plus de 2 800 sont mortes dans la tentative.

Ces chiffres doublent les statistiques pour la même période de 2014. 40% des personnes cherchant à s'établir en Europe fuient la guerre en Syrie.

Par ailleurs, le Haut commissaire des Nations Unies pour les réfugiés a souligné que ce flux migratoire a des chances d'augmenter les jours qui viennent et que la fermeture des frontières n'est pas la solution du problème.

Adrian Edwards, porte-parole du Haut commissaire des Nations Unies pour les réfugiés, a déclaré que les réunions des leaders de l'Union Européenne, prévues la semaine prochaine, risquent d'être la dernière chance pour le Vieux continent de donner une réponse positive, unie et cohérente à la crise migratoire.



Radio Habana Cuba